

Le Premier ministre cubain met en relief la transformation des gouvernements locaux



La Havane, 10 février, (RHC).- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a mis en relief cette fin de semaine la portée du processus constitutionnel en marche afin de transformer les organes locaux du Pouvoir Populaire avec une gestion plus proche de la population.

Après l'investiture de Julio César Estupiñán comme gouverneur de la province d'Holguin, et de Yunia Pérez, comme vice-gouverneur, Manuel Marrero a déclaré que la création de ces nouveaux postes cherche à impulser le développement économique, social et politique du pays.

« Les changements introduits font partie du perfectionnement de notre socialisme et des conquêtes de la Révolution dont le but est d'améliorer la qualité de la vie et d'identifier les potentialités locales afin de les développer en fonction du peuple » a-t-il précisé.

Manuel Marrero a ajouté que les gouverneurs et vice-gouverneurs ont pris possession de leur charge pour le peuple.

Source : Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/214063-le-premier-ministre-cubain-met-en-relief-la-transformation-des-gouvernements-locaux>



Radio Habana Cuba